
Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 
Gesendet: Tuesday, April 23, 2024 6:09:56 AM 
An: Buergermeisterin@stadt-haan.de Warnecke <buergermeisterin@stadt-haan.de> 
Cc: Daniel Jonke <daniel.jonke@stadt-haan.de>; Kotthaus, Andrea <Andrea.Kotthaus@stadt-
haan.de>; FraktionWLH <fraktion@wlh-haan.de> 
Betreff: Wann erfolgt die öffentlliche Beratung der Ergebnisse der Prüfung des RPA i.S. 
Streusalzlager?  
  
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
erst im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2021, erfuhr der Rat der Stadt Haan 
aufgrund von WLH-Nachfragen, dass dieser von Ihnen und dem damaligen Technischen 
Dezernenten, in der Verwaltungsvorlage WTK 042/2019  
falsch unterrichtet wurden zum Grundstücksverkauf "Untere Landstraße", auf dem sich ein 
städtisches Gebäude der Stadt Haan, das Salzlager befand, zu den dort genannten 
"finanziellen Auswirkungen". 
  
Danach kam es zu weiteren Falschinformationen der Verwaltung zur angeblich 
rechtmäßigen Art der Streusalzlagerung in Mettmann, -so u.a. im HFA am 18.03.2021 - 
obwohl dieses Lager weder von der BR Düsseldorf,  
noch baurechtlich von der Stadt Mettmann genehmigt wurde. 
 
Auch hier waren es WLH-Nachfragen an den Technische Dezernent der Stadt Mettmann 
am 16.04.2021, welche dies klärten. 
Letztlich erhielt die WLH-Fraktion am 18.05.2022 die schriftliche Information vom 
Dezernenten der Stadt Mettmann, dass zu Beginn des Mietvertrags zur Lagerung vom 
Streusalz KEINE Genehmigung dazu vorlag. Erst am 25.01.2022 
wurde ein Antrag gestellt. Im Ergebnis musste der Mietvertrag mit der Stadt Haan zum April 
2022 gekündigt werden. 
  
In öffentlicher Sitzung des RPA am 21.04.2021 versuchte die WLH-Fraktion bereits leider 
erfolglos in Erfahrung zu bringen, welche der Kosten i.S. Streusalzlager durch den 
Gebührenzahler getragen werden muss. 
 
Die WLH-Fraktion bemühte sich über Jahre den Gesamtsachverhalt und seine finanziellen 
Auswirkungen zu erhellen.  
Dazu liegen nun auch umfangreiche Prüfergebnisse des Rechnungsprüfungsamts vor. 
Finale Anfragen der WLH-Fraktion dazu erfolgten im Rat am 09.04.2024 zum nicht 
öffentlichen Tagesordnungspunkt. 
Die Antworten dazu liegen uns noch nicht vor. 
 
Gem. §5 Abs. 2 h GO Rat der Stadt Haan haben Beratungen der Ergebnisse der Prüfung 
des RPA in öffentlicher Sitzung zu erfolgen. 
 
Daher bitte ich um Information, wann die öffentliche Beratung der Ergebnisse der Prüfung 
des RPA i.S.Streusalzlager durch den Rat der Stadt Haan erfolgt. 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
   
Meike Lukat                                                                                  
  
- Fraktionsvorsitzende WLH-     


